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                                与進北小学校運営協議会 
  

第２回学校運営協議会を開催しました 
  
令和４年６月２７日（月）、第２回学校運営協議会を開催しました。今回は、学校教育活動への

地域支援について熟議しました。学校運営協議会委員の皆さんから多くの御意見をいただきまし
たので、その内容を御紹介します。 
   
１．学習に関すること  
 
          
 
 

 

※予定されている授業：野菜の育て方、生き方講座、地域自慢、地域探検（立ち寄り先）など 

＜委員の皆さんより＞ 
・石田学校支援 CDが自治会の会合に出席し、コミュニティ・スクールの周知を行ったところ、 
興味を示し、協力したいと言ってくださった方がいました。このような活動を続けていくこ 
とが大切ですね。 

・地域のシニアクラブに声をかけてみるのはどうでしょうか。 
・地域の神社やお寺に子供たちが出向き、お話を聞いてくるのも良いと思います。 

 ・引き続き、（各委員の）知り合いに声をかけていきたいです。 
 

２．環境整備に関すること（花壇の整備や水やり、草取り等） 
＜委員の皆さんより＞ 

    ・必要に応じ、まずは保護者に周知し、募集するのが良いと思います。 
・将来的には、地域に広く協力を依頼できるようになると良いですね。 

   
３．校外に関すること(登下校の見守り、あいさつ、校区内のパトロール) 

＜委員の皆さんより＞ 
・登下校時の見守りは、保護者が行うのは難しいと思うので、健全育成会や青パト（青色防犯
パトロール）、こども１１０当番の家の方などに協力を仰ぐのが良いと思います。 

・知らない大人から声を掛けられると、子供たちがかえって不安を感じるのでは？と思い、あ
いさつや声掛けを躊躇してしまいます。 

・毎日同じ場所で、声をかけ続けることが大切。慣れてくると、子供たちからあいさつしてく 
れるようになると思います。 

・子供たちは学校の防犯教室等で学んでいます。大人が学ぶ機会があると良いですね。 
・見守りが必要な場所、危険箇所を予め把握しておく必要がありますね。 
・学校、家庭、地域、皆であいさつを大切に取り組めると良いです。 
 
次回の学校運営協議会は、１１月２１日（月）に開催する予定です。内容については、次号の 

ＣＳだよりでお伝えします！ 
 

   
  

 

与進北小学校 

タブレット型端末が１人１台配備されたことにより、これまでパソコン室
として使用していた教室が、空き教室となりました。そこで、今後は地域の
方に気軽に立ち寄ってもらえる場所にしていきたいと考えています！ 
この協議会でも、今後色々な御意見をいただければと思っています。 

地域の方による学習支援を、昨年度の反省を踏まえ、更に充実した内容
にしていきたいです。また、昨年度依頼した方だけでなく、新しい講師の
方も探していきたいと思っています。（石田学校支援コーディネーター）
新しい方 も探していきたい。 


